
 

 

Ata da Reunião Ordinária do Colegiado de Recursos Humanos da AMAVI (CRH-

AMAVI), realizada no dia 20 de junho de 2023. 

 

Às 9 horas do dia 20 de junho de dois mil e vinte três em segunda chamada, no 

auditório da AMAVI, situado na Rua XV de Novembro, 737, Centro, Rio do Sul (SC), 

reuniram-se os servidores municipais membros do Colegiado de Recursos Humanos 

da AMAVI (CRH-AMAVI), tendo como pauta: 1) Piso Salarial da Enfermagem; 2) 

Oficina de discussão das temáticas relativas a plano de carreira, verbas salarias e 

avaliação de desempenho; e 3) Assuntos Gerais. Iniciada a reunião, o Coordenador 

Geral do Colegiado, André Luis Preis Domingos, deu início aos trabalhos passando 

a palavra à Drª Kleide Fiamoncini, Assessora Jurídica da AMAVI. Iniciando as 

discussões sobre o Piso da Enfermagem, apresentando as legislações sobre o tema 

e explicando a orientação sobre a não necessidade de efetuar seu pagamento no 

momento em virtude, da falta de definição correta sobre o subsídio dos valores. 

Discutiu-se sobre a possibilidade da construção em conjunto de um plano de carreira 

aos Municípios, baseado na estrutura formulada pela AMAVI para a construção do 

Plano de Carreira do Magistério, definindo-se que será encaminhado aos membros 

do colegiado um formulário para diagnóstico da situação atual. Abordado temas 

como vale-alimentação, diárias dos motoristas, verbas salariais e avaliação de 

desempenho. Discutiu-se a incidência dos valores pagos aos terceirizados no 

cômputo do índice de pessoal, consentindo os presentes em encaminhar ao 

Assessor Contábil da AMAVI um ofício solicitando elaboração de nota técnica a 

respeito e participação em uma reunião do colegiado para discussão do tema, para 

o que será solicitado aos membros via grupo de WhatsApp que encaminhem suas 

dúvidas a respeito para constar no ofício. Foi ainda discutida a possibilidade de se 

elaborar no âmbito do CRH uma minuta de Lei de Processo Administrativo, com o 

que concordaram os presentes, definindo-se pela inclusão do tema na próxima 

pauta. Foi ainda tratado sobre a LGPD, levantando-se a necessidade de aprofundar 

o tema. Nada mais havendo a tratar encerrou-se a reunião, da qual eu, Fernanda 

Campestrini Barni, lavrei a presente ata, que vai por mim e pelo Coordenador 

assinada.  
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